

opusdei.org

Un projet camerounais primé à Rome

Un projet des Centres Nolanga de Yaoundé et Lobéké de Douala sur l'aide aux enfants et aux malades à Edéa et Yassoukou reçoit le 1er prix du Forum d'Initiatives Sociales 2012 à Rome.

11/06/2012

Le *Forum d'Initiatives Sociales (FIS)* est organisé depuis 8 ans, un événement dans lequel des

initiatives sociales et de solidarité promues dans le monde entier par des universitaires qui participent à l'**UNIV Forum** se donnent rendez-vous à Rome pendant la Semaine Sainte.

Cette année le nombre de participants en lice pour le prix a été plus grand que jamais. Un total de 15 initiatives, desquelles le Projet vainqueur a été l'initiative qui portait sur l'aide aux enfants et aux malades au Cameroun, intitulé « **Edéa-Ndogmbiang 2011** » activité organisée depuis 2009 par le **Centre d'Études Nolanga** de Yaoundé et par le **Centre Culturel Lobéké** de Douala.

Les étudiants du Cameroun responsables de l'activité n'ont pas pu se rendre à Rome et ont compté avec la collaboration de deux volontaires du **Centre Universitaire Collalto**, de Rome, pour exposer

devant le jury les détails de ce plan d'aide sociale aux enfants et aux malades.

Parmi les projets qui ont été présentés au **Forum d'Initiatives Sociales** cette année, il y avait des activités de volontariat à **Ofunato** au Japon, bénéficiant aux personnes touchées par le Tsunami du 11 mars 2011, et plusieurs autres venus de : Ukraine, Venezuela, Pérou, Colombie, Philippines, Mexique, Croatie, Cameroun et Espagne.

D'autres articles sur le site de l'Opus Dei au Cameroun : Action sociale à Edéa et Yassoukou (2011) Un petit coup de main dans le diocèse d'Edéa (2010) Profiter bien des vacances: le Projet Edéa (2009)

opusdei.org/fr-ci/article/un-projet-
camerounais-prime-a-rome/
(12/01/2026)